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Inhalt / Main description
Choupette ist ein Star mit eigenem Instagram Account. Sie ist die berühmteste Katze der Welt – und die verwöhnteste: Sie hat eigene Angestellte, wird manikürt und bekommt ihr Futter nur auf Tellern der Nobelmarken Goyard und Vuitton serviert. Und auch nach dem Tod ihres »Daddys« wird sie ihren luxuriösen Lebensstil weiter pflegen können.
Choupette by Karl Lagerfeld umfasst eine von Karl Lagerfeld noch selbst getroffene Auswahl von iPhone-Fotos, die der Modeschöpfer täglich von seiner geliebten Katze und Muse machte. Choupette genießt ihr Luxusleben in vollen Zügen – und das zeigt sie auch: Wir sehen sie auf einem Bücherstapel sitzend, zusammengerollt im Spülbecken des Badezimmers, und natürlich vor dem Spiegel. Dieses Buch ist ein liebevoller und verspielter Blick in die prachtvolle Welt von Choupette.

»Wissen Sie, ich selbst glaube nicht, dass ich so berühmt bin. Choupette allerdings ist wirklich berühmt. Sie ist die berühmteste Katze der Welt. Ich bekomme sogar Angebote von Tiernahrungsherstellern und ähnliches, aber das kommt gar nicht in Frage. Ich denke ans Geschäft. Sie tut das nicht. Sie ist schrecklich verwöhnt. Offensichtlich.« — Karl Lagerfeld

---------------
Choupette is the world’s most famous and pampered cat: she has two maids, she receives manicures, and only eats at the table off Goyard and Louis Vuitton crockery. Her Instagram account is approaching an enviable 300,000 followers, and now she has her own brand-new book. Choupette by Karl Lagerfeld is a selection of the iPhone photos which Lagerfeld took daily of his beloved pet and muse. Here we see Choupette in a variety of indulgent poses: perched on a pile of books, curled up in the bathroom sink, and (of course) admiring her reflection in the mirror. Lagerfeld personally chose and sequenced these photos, which reveal a tender, playful look into Choupette’s precious world.

Choupette has an attitude like a princess … she knows exactly what she wants. Karl Lagerfeld

You know, personally, I don’t even think I’m that famous. Now, Choupette really is famous. She has become the most famous cat in the world. I even get propositioned by pet food companies and things like that, but it’s out of the question. I’m commercial. She’s not. She’s spoiled to death. Obviously. Karl Lagerfeld
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Biografie / Biography 
Karl Lagerfeld war Modedesigner, Fotograf und Verleger. Für seine Fotografien erhielt er 2007 den Lucky Strike Design Award der Raymond Loewy Stiftung. Aus- gezeichnet wurde er außerdem mit dem Kulturpreis der Deutschen Gesellschaft für Photographie und dem Trustees Award des International Center of Photography. Steidl hat die meisten seiner Bücher publiziert, darunter Casa Malaparte (1998), A Portrait of Dorian Gray (2004), Room Service (2006), The Beauty of Violence (2010) und seinen Bestseller The Little Black Jacket. Lagerfeld starb am 19. Februar 19 im Alter von 85 Jahren.

Karl Lagerfeld (1938–2019) was a fashion designer, photographer and publisher. Throughout his photographic career Lagerfeld received the Lucky Strike Design Award from the Raymond Loewy Foundation, the cultural prize from the German Photographic Society, and the ICP Trustees Award from the International Center of Photography. Steidl has published most of Lagerfeld’s books, including A Portrait of Dorian Gray (2004), Room Service (2006), The Beauty of Violence (2010), The Little Black Jacket (2012), Villa Noailles, Hyères–Été 1995 (2015) and Cassina as seen by Karl (2018)
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